

自動車業界の変化→進化に遅れぬように 作業環境の充実、技術の習得と・・・ 日々勉強です

車のこと、なんでも
お気軽にご相談ください



なおすズ 検索

花粉症は突然に!!

雪も溶けて気温も上がり過ぎやすい季節になってきましたが、去年から春の時期になると鼻水と目がゴロゴロした感じの痒みが出てきます。耳鼻科に行ったら花粉症と言われました。生まれてから花粉症とは縁がなかった自分ですが、この歳になってからも花粉症になるんだとびっくりしました。今年は暖冬ということもあってかなんとか花粉の量が多い気がします。花見の季節なので花粉症対策をしっかりと、辛い季節を楽しみたいと思います。(神保)



お客様 特別寄稿

ピカンは生前、複数も女性と付き合っていた。亡くなった時、遺産相続する女性が何人かいたらしい。フランス政府は、相続税をもらわず、作品をもらった。作品をもらった時、美術館にする建物がなかった。建物が決まって美術館になるまで、作品は世界中をめぐる。日本でもピカソ展がやられた。世界中をまわっている間、相続税分位かせいだかもしれない。今は無事、美術館に収まっている。税金は使えば失くなってしまいますが、美術館は、旅行者が必ず立ち寄る場所となっているとの事。ちなみに、ルーブルにピカソの生前に作品が3点展示された。歴史上初めての事。一点だけまだ覚えているが、ガクブチが木端だった。

回顧録

第10回

ピカソ美術館

松田 魏 (画家)



こんにちは。春になりましたね。中年男性です。さて、みなさん一昔前に「衝突安全ボディ」と聞いたことはありますか？乗員の安全を守るために作られた車の構造のことです。鉄板の厚みや材質、補強など当然、車体は重くなります。それに対して最近の自動車は軽量化に加え安全性重視、CO2 排出削減や衝突軽減装置などあらゆる技術が進められています。事故を起こさないことが一番大事ですが、万が一、事故を起こしてケガをしないように我々、钣金塗装業界は色々な技法を取り入れそれらの時代に合った対応をしなければいけません。塗料に対しても環境対策の一環として取組になっている揮発性有機化合物の排出規制が開始されるなど作業員の安全と環境に直結する作業が今後ますます重要になってきてます。課題は山積み！

イヤー大変!!
自分でも何言ってるかわからなくなってきた!!
マズイ!それでも、溶接技術の習得など積極的に社外研修に参加したいと思います。お客様に安全、安心



を提供するために、当たり前のことを、当たり前に出る町工場になれるよう、これからも頑張ってますので、宜しくお願い致します。(菅)

息子が高校に入学したらパソコンを買う約束をしていた。パソコンの知識が無い私は、ノートかデスクトップか、MACかWindowsか位しか分からなかった。結果、購入したのは自作パソコンだった。パーツをそれぞれ自分にあった物を組んで、カスタマイズしていくパソコンだ。ゲーミングPCと言い、ゲームに特化したパソコンだ。ゲームに特化しているということは他の機能も優れているということで納得した。



パソコンに詳しい友人から手伝ってもらい、何とか完成したが・・・これ光る意味ある？ (須藤)

定期点検は 愛車の寿命を伸ばします

皆様ゴールデンウィークはどこかにお出かけになりましたか。弊社も暦通りにお休みをいただきましたが、特に遠くに出かける訳もなく家でゴロゴロと過ごしてしまいました。昔はこういった長期休暇の場合、「事故にあった」「エンジン掛からなくなった」などの電話が入るのですが、ここ最近では故障や事故も減り、皆さん無事に連休を楽しんでいるんだなあと思っています。そんな中ある車雑誌を読んでいたら、「定期点検の重要性」なる記事が目に入りググッと立ち読みをしてきました。

(買わないところがセコイ) 記事の中身は、我々メカニックも納得な内容で、日頃の点検が予防整備になり、最終的にも大きな故障もなく長期に乗れると言った内容でした。宣伝もかねてしまいましたが、是非、定期点検も実施して頂ければ幸いです。新型車を見ると、安全機能の充実と見せる演出と言うのか高級感を醸し出すためのIT化が改めて凄いと感じております。そうすると



安全を確保するためのセンサーやレーダーなど目に見えない部品がいつの間にか不具合を起こしているなんてことも考えられますので、要チェックとなります。我々には、そのシステムの作動や構造などの勉強をしていかなければなりません。やっていることは同じでもメーカーさんの名前がバラバラで、年齢と共に覚えられなくなってきました。昔のようにシンプルな方が自分には合っているかな。なんて言わずに頑張っていきます。令和6年も間もなく半分。早すぎる毎日ですが、社員一同力を合わせていきますので、今後とも弊社を

2024年10月以降、車検証の備考欄に「OBD 検査対象」などの記載がある車両については、通常の検査項目に加えてOBD検査を実施する必要があります。

Instagram フォローお願いします ASAHIJIDOUSYA

タイヤの空気圧

季節の変わり目で少し暖かくなってきた今日この頃、そろそろバイクに乗れるかなと思いつつ、バイクにまたがった瞬間に違和感が... 空気圧点検をしたところ、基準値の半分しか入ってないじゃないか!! このままでは走行時のトラブルになってしまうので急いで空気圧調整をしました。

みなさんは、車のタイヤ交換お済みですか？
ナットの締め確認、空気圧の確認をしっかりと、安心して運転しましょう!(大腰)



花粉症対策

気温も暖かくなり、春の訪れとともに花粉が舞い散る今日この頃、皆さんいかがお過ごしでしょうか？私は歳を取るとともに花粉症が酷くなるいっぽうです。コロナ期間中は、買い物中など外出しているときはマスクをしていてもクシャミをしたりすると、気まずい思いをしていましたが今は気兼ねなくしちゃってます。とはいえなんとかしたいと思い、去年から会社にあるクスリを飲んで見たところこれがまた効果てきめん、めっちゃくちゃ絶好調になり快調な日々を過ごしております。皆さんも調子がわるいときは我慢せず、すぐに医者に行くかクスリを飲んで快適な日々を過ごしていきましょう。以上、スプレーマン瀧でした。(瀧)



第27号
2024年5月発行

発行
旭自動車株式会社
代表取締役 三澤 潤
〒990-2441
山形市南一番町 1-36
TEL 023-631-9366
FAX 023-642-3569
編集
飯金 / 菅・大越・須藤・瀧・神保